

# EKSPOS

## Suasana Khidmat dan Haru Warnai Pamitan Anggota Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung Kepada Warga

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 17:20



*Kades Ngropoh Haryono mengadakan acara Tasyakuran dan doa bersama Anggota Satgas TMMD Reguler Ke 114 Tahun 2022.*

TEMANGGUNG - Rabu (24/08/2022) adalah hari terakhir bagi anggota Satgas TMMD (Dari Yonif Mekanis 403/WP, Yon Armed 3/105/NP, Yon Zipur 4/TK \_ Red) berada di Desa Ngropoh Kecamatan Kranggan, Temanggung. Palsalnya pelaksanaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) telah berakhir, seluruh sasaran fisik maupun non fisikpun telah rampung dikerjakan.

Kini tiba waktunya para personil TNI kembali ke Kesatuan masing-masing. Namun sebelum meninggalkan tempat yang penuh kenangan itu para anggota Satgas harus berpamitan kepada warga sebagai ucapan terimakasih.

Pada Selasa (23/08/2022) Malam, Kades Ngropoh Haryono mengadakan acara Tasyakuran dan doa bersama Anggota Satgas TMMD Reguler Ke 114 Tahun 2022 yang digelar di Balai Desa Ngropoh. Momen itulah dimanfaatkan oleh Danki Satgas TMMD Lettu Inf Sumarno untuk berpamitan.

Dengan mata berkaca dan di selimuti suasana haru tak banyak pesan yang disampaikan kepada warga, Lettu Inf Sumarno hanya meminta hubungan silaturahmi antara warga dengan Anggota Satgas jangan sampai terputus setelah TMMD ini usai.



“Kami akan selalu ingat kepada masyarakat disini, karena sudah kami anggap seperti orangtua maupun keluarga kami sendiri,” singkat Danki Satgas.

Sementara itu, Kades Ngropoh Haryono atas nama Warga dan Pemerintahan Desa mengaku merasa waktu begitu cepat berlalu, dan saya merasa seperti kehilangan saudara sendiri. Banyak hal yang sudah kita lalui selama satu bulan penuh, kami sudah dibantu dalam membangun dan sudah banyak perubahan yang dibawa oleh TNI selama di sini,”ujarnya.

Walaupun TMMD sudah berakhir, dia berharap kedekatan yang sudah dibangun selama ini tetap terjalin. Komunikasi dan kerjasama yang harmonis dan menjadikan citra TNI di mata masyarakat menjadi lebih baik.

“Mudah-mudahan persaudaraan ini tidak akan hilang begitu saja, sampai kapan pun warga Desa Ngropoh akan menerima penuh kehadiran TNI apabila ada yang hendak bersilaturahmi,”imbuhnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706